

## B'90/Die Grünen, Falkenturmgasse 2, 67346 Speyer

Herrn Beigeordneten Frank Scheid Maximilianstr. 100

67346 Speyer

## **Bündnis 90/DIE GRÜNEN Stadtratsfraktion**

Luzian Czerny Stadtrat Mörschgasse 8

67346 Speyer

luzian.czerny@gruene-speyer.de

Speyer, 16.09.2010

Sehr geehrter Herr Scheid,

wir bitten, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Verkehr zu nehmen:

Der Ausschuss für Umwelt und Verkehr rät dem Stadtrat, aus Kostengründen darauf zu verzichten, im Zuge der Neugestaltung des St.-Guido-Stifts-Platzes Bäume fällen zu lassen.

## Begründung:

In Speyer soll der St.-Guido-Stifts-Platz umgestaltet werden. Eine Maßnahme, die wir Grünen grundsätzlich begrüßen, jedoch sollen dem Gestaltungswillen der Planer gesunde Bäume zum Opfer fallen – und dies halten wir nicht nur für nicht notwendig, sondern auch für zu kostenintensiv. Rund 45.000 Euro müssen für die Fällung und die Anpflanzung neuer Bäume an anderer Stelle aufgebracht werden, wie Oberbürgermeister Werner Schineller mitteilt. Für jeden Kommunalpolitiker sollte es eine Selbstverständlichkeit sein, unnötige Ausgaben zu vermeiden, denn die Haushaltslage ist angespannt – und das nicht nur in Speyer. Die Gesamtschulden der Kommunen werden sich in diesem Jahr um zwölf Milliarden Euro erhöhen, so die Prognose des Städte- und Gemeindebundes. Um dieser Entwicklung entgegen zu steuern, ist eisernes Sparen erforderlich, und zwar in den Kommunen selbst. Die Erfahrung zeigt, dass Kosten für Bau- und Umbaumaßnahmen grundsätzlich höher ausfallen als geplant – und so wird es auch beim Umbau des St.-Guido-Stifts-Platzes sein. Diese Mehrkosten müssen von der Stadt getragen werden. Um den städtischen Schuldenberg nicht höher als unbedingt nötig wachsen zu lassen, könnte zumindest ein Teil der Mehrkosten durch die Einsparung der Gelder, die für die unnötige Baumfällung vorgesehen sind, kompensiert

Mit freundlichen Grüßen

werden.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Luzian Czerny